

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-30 03:03:09

238 cm²

Página: 11

1/1



David contra Goliat. Aunque el 17 de enero Samuel García declaró que Nuevo León no tiene facultades para cerrar o remover la refinería de Cadereyta, por ser competencia federal, ahora el gobernador dice que la empresa "debe irse" del estado. En una misiva titulada "Una carta para Nuevo León", que compartió en redes sociales, García reveló que desde que se convirtió en papá, piensa en el futuro. "Quiero que (Mariel, su hija) sea feliz, que no le falte nada, que no sufra, alejarla de todo lo que pueda hacerle daño", señaló. "¿Qué clase de padres somos si les dejamos un mundo de sequía y contaminado?", reflexionó. ¿Lo logrará?

Puertes declaraciones. El expresidente Felipe Calderón comentó en redes que "la vulgar ambición de Marko Cortés y aliados es un lastre para Xóchitl Gálvez. Sólo les importan sus puestos y los de sus amigos, no el país. Pierden elecciones, han dejado a los ciudadanos a un lado. Ahora sólo buscan que X los lleve en ancas", opinó. Y lo mismo pasa con los presidentes estatales de los partidos, un grupo de ambiciosos viendo por su beneficio personal, de sus familiares directos, familiares políticos y hasta de sus nietos. Alejandro Moreno, del PRI, y Jesús Zambrano, del PRD, junto con Cortés, ¿abusivos? Ni cuenta nos habíamos dado.

Inimaginable. La nobleza con la que las nuevas generaciones se desenvuelven llama a la admiración. Qué sorpresa causaron las declaraciones del alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas, quien pidió al presidente Andrés Manuel López Obrador que le otorguen el indulto a Mario Aburto, procesado por el magnicidio de su padre, Luis Donaldo Colosio Murrieta. Y sus razones obligan a la reflexión. "Yo diría que mejor indulte a Mario Aburto, que lo indulte, que ponga un carpetazo final a este asunto (y) permita que tanto mi familia como México sanemos", dijo. Una cicatriz que no cierra. Ya estuvo, 200?

Cambio de paradigma. En la Cancillería, el subsecretario de Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos, Joel Hernández, a nombre de la canciller Alicia Bárcena, quien canceló su participación de última hora, señaló que el actual modelo económico en el mundo no sólo es incapaz de resolver los problemas que se enfrentan a nivel global, sino que profundiza muchos de ellos y pone en duda la viabilidad de la vida en el planeta. México, por medio de la SRE, inauguró con otros países la Conferencia Marco y la constitución de la Red Iberoamericana de Fomento a la Economía Social y Solidaria. Si aún se está a tiempo de hacer algo, no lo piensen, háganlo, señor Hernández. México lo agradecerá.

Dos visiones. El senador Ricardo Monreal expuso con preocupación que "se multiplican los ataques mediáticos contra el presidente @lopezobrador_ y MORENA, y aunque pasa en toda contienda política, es una obvia estrategia para minarlos. No respondamos con la misma virulencia y actuemos con inteligencia; nos asiste la razón histórica, política y moral". Hay razón por parte del senador Monreal, sin embargo, a nivel de piso lo que se percibe es diferente: no hay ataque mediático, sino periodismo, y sí una gran ofensiva por parte de los dos lados. Y eso es de cuidado.

